



【今月の一言】 会長 松田 学

平素は格別のご高配を賜り厚くお礼申し上げます。

新年の浦安鉄鋼団地の賀詞交歓会で、「鉄を取り巻く環境は、オリンピックが終わる8月までは大変厳しい状況が続きますが、オリンピックが終わる9月以降から、やり残した建築関係の工事も再開されて、景気も回復していく」というお話がありました。一昨年の11月をピークに市況も落ち込んでいます。しかし、首都圏近郊には、人手不足問題などでやり残してしている仕事はまだあり、これから細く長く仕事が出てくると感じております。昨年の台風被害による、護岸の復旧工事や補強工事など、土木関係の仕事はこれからますます忙しくなってくると思われます。

今年の景気は、曇りのち晴れとなりそうですが、しっかりと歩んでいきたいと思ひます。

浦安シティマラソン～結果～

2月2日に開催された浦安シティマラソンに参加しました。

今回は前回よりたくさんの方が参加し、無事 10km全員完走!! できました。

皆、仕事終わりや休みの日に練習をして、普段から運動しない人もこの日を目標に頑張りました!!



松田商工 順位結果!!

1位	佐藤
2位	祐也
3位	清水
4位	矢原
5位	寒川
6位	社長
7位	松浦
8位	ヴェィエト
9位	館山
10位	城御堂
11位	櫛田



マラソン後は
恒例の食べ放題!

結果は様々でしたが、皆が全力を出し切り
1人の脱落者もなく完走しました!!



今月の川柳(「今月の一言」連動)

不景気に
望む未来と
できること

by キーオ

TEL:047-351-5235 FAX:047-353-5679

～マラソン後の一言～



運動経験なしでしたが、根性で完走できました!!おかげで体のあちこちが筋肉痛です。 櫛

1時間を切ることを目標に練習に取り組み、無事目標達成できました。喫煙者でも頑張れました!! 寒川

